

BERITA TERBARU

Danramil Ceper Hadiri Upacara Hari Jadi ke 219 Kab Klaten Tingkat Kecamatan

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 11:27



Danramil Ceper Hadiri Upacara Hari Jadi ke 219 Kab Klaten Tingkat Kecamatan

KLATEN - Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten digelar di beberapa kecamatan di Kabupaten Klaten. Seperti Kecamatan Ceper menggelar upacara tersebut dengan dihrup oleh Camat Ceper Seniwati, S.E.M.M yang dihadiri Lintas Sektoral antara lain, Sekcam Ceper Agus Supratekno, Komandan Koramil Ceper [Kodim 0723/Klaten](#) Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi, Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo, S.H,M.H Kepala Puskesmas Ceper Rudi, Kepala Desa

dan perangkat desa Se Kec Ceper dan Kepala Sekolah Se Kec Ceper.

Upacara Peringatan Hari Jadi ke-219 Kabupaten Klaten TH. 2023 oleh Kecamatan Ceper tersebut digelar di Halaman Kecamatan Ceper Desa Kajen Kec. Ceper Kab. Klaten, (28/7/2023).

Pada Upacara Peringatan Hari Jadi ke-219 Kabupaten Klaten, amanat Bupati Klaten disampaikan langsung oleh Camat Ceper Seniwati, S.E.,M.M dengan mengambil tema “SAIYEG SAEKA PRAYA” yang artinya Dengan semangat persatuan, kesatuan dan gotong royong tersebut dapat menjadi salah satu modal untuk membangun Kabupaten Klaten yang Maju Mandiri dan Sejahtera.

“Melalui momentum Peringatan Hari Jadi Ke 219 Kabupaten Klaten tahun 2023 diharapkan masyarakat dapat turut berpartisipasi dan menggaungkan semangat nilai persatuan, kesatuan dan gotong royong yang telah terbukti dan teruji dalam menghadapi berbagai masalah bangsa. Hal ini selaras dengan tema Hari Jadi ke-219 Kabupaten Klaten yaitu “SAIYEG SAEKA PRAYA”,” ungkap Camat Ceper.

Saat ditemui, Komandan Koramil 23/Ceper Kaptan CBA Setyo Agus Wahyudi mengatakan bahwa kehadirannya dalam rangka upacara peringatan hari jadi Kabupaten Klaten tingkat Kecamatan adalah mensukseskan peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten yang ke-219 untuk bersama–sama bersinergi membangun Kab. Klaten.

“Koramil Ceper akan mensukseskan peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten yang ke-219 untuk bersama–sama bersinergi mewujudkan dan menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Ceper,” ujar Kaptan CBA Setyo Agus Wahyudi.

Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Klaten tingkat Kecamatan Ceper dilaksanakan dengan sangat hikmat, dan selesai Upacara pelaksanaan tasyakuran dengan pemotongan tumpeng oleh Camat Ceper dengan didampingi Muspika Kec. Ceper. (Red)